

Titulaire d'un diplôme d'ingénieur, j'ai travaillé 34 ans à l'État du Valais dans le domaine de la gestion des déchets. Je suis l'heureuse maman de trois enfants adultes. Je connais PRH depuis plus de 20 ans, j'y ai suivi une formation professionnelle de plusieurs années dans l'accompagnement des personnes et dans le domaine pédagogique. Mon intérêt à tout ce qui touche l'humain, mon sens inné de l'écoute et ma recherche incessante dans l'accompagnement de mes enfants ont fait de moi une personne capable de se mettre au service des autres et de leur croissance, au service des parents. Je vais mettre mes dons dans l'animation de stages ainsi que dans l'accompagnement individuel des personnes et des groupes. Je suis formatrice PRH depuis 2022.